



## Salvamento Marítimo rescata a 53 personas de un cayuco localizado a 92 millas al sur de Tenerife

- El buque de salvamento "Punta Salinas" trasbordó a los inmigrantes y los desembarcó en el puerto de Los Cristianos de madrugada

18-Oct-06. La Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha rescatado esta madrugada a 53 personas a bordo de un cayuco que estaba a la deriva a 92 millas al sur de Tenerife.

El aviso de la presencia del cayuco lo dio la Guardia Civil de Las Palmas a Salvamento Marítimo en Tenerife, que coordinó un dispositivo de rescate para asistir al cayuco. Se envió a la zona al buque de salvamento "Punta Salinas", que trasbordó a las 53 personas, entre las que se encontraban dos mujeres. El patrullero de la Armada "Serviola" escoltó al "Punta Salinas" hasta Los Cristianos y en las proximidades del puerto también colaboró la patrullera "Río Gallo" de la Guardia Civil.

De madrugada, el "Punta Salinas" arribó al puerto de Los Cristianos, donde las personas rescatadas desembarcaron y fueron atendidas por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.